

一般質問と答弁

の安心・安全、健康確保のために、消費者に対する啓発についてどのような対策を考えているのか伺う。

国の物価指數調査では令和2年を100とした場合、令和5年4月122、令和6年12月120と下落している。肥料は令和5年4月に最高の155である。市は稻作農家、畜産農家、園芸生産農家に各種補助事業を実施している。市は資材の価格動向や農畜産物の販売状況を収集し、国県の支援策を踏まえながら対応を検討する。

を高め競技力向上につなげるため、全国規模の大規模な大会の開催に努めていく。

した機能を備えた施設が複数あり、担う役割や今後の改修状況等について将来人口の展望や県財政を踏まえ維持改修等が望ましいとしている。本市としては現在の施設の規模で不足はない。また、財政的にも相当な金額の負担があり現段階では建設誘致は困難と考える。

A オーガニック農作物の安心・安全。健康確保のために、消費者に対する啓発についてどのような対策を考えているのか伺う。

Q

■ 農業問題について



農業者に農業資本高騰のもと、厳しい経営状況に置かれている。市独自の農業支援に取り組まないか伺う。

A 子ども・子育て支援事業計画における学校給食費負担軽減事業は継続して取り組むべきではないか。

A 埼玉県富士見市では、1歳児、3歳児、4歳児の独自の基準を設け、予算措置をしている。市独自の配置基準の拡充について伺う。

大規模スポーツ大会の開催は、地域活性化また本市の競技スポーツの活躍の勢いの後押しになると考へるが今後の取り組みについて

Q

A 岩手県と盛岡市共同で建設整備された「たぎんボールパーク」のように、老朽化した岩手県営体育館の建設が進められる場合、本市への建設誘致に取り組む考えはないか伺う。

Q



A と今後の取り組み集落数、また、内容変更により事業に影響が出る集落への継続に向けての方策について伺う。

A 主要地方道北上東和
線、一般県道花巻田瀬
線の importance と改良整備
について伺う。

A の検討状況を伺う。

さとう げん 議員

岩手県身体障害者福祉協会、花巻市身体障害者福祉協会との意見交換を実施したところであり、今後も両団体および市内各障害福祉団体と意見交換を進め、県外市町村からの情報収集を行い花巻市独自の障がいのある人もない人も共に学び共に生きる花巻市まちづくり条例制定の必要性について検討したい。

性を早期に発見、特性に合わせた適切支援を行なうため5歳児健診が必要と認識している。しかし、すでに乳幼児健診を市内、北上市の小児科医に協力してきている中、さらに負担が重くなる。今後も医師会、保育園等の関係機関と協議のうえ、歳児健診の在り方にについて検討を進める。

A 東高校までの「市道花卷南インター中北万丁目線」の歩道整備が不十分。景観と安全確保の対応について伺う。

A 令和6年11月に金融機関への弁済計画やガバナンス強化を含む改定事業再生計画が成立。経営改善には経営体制の刷新と医師の確保が重要であり、令和7年度予算に1858万円を計上した。全国的に民間病院の赤字問題があるため支援の枠組みは必要だが、基幹病院の後方支援として総合花巻病院の存続は重要。また、新理事会への理事派遣は現時点で考えていない。

りながら相談に対し県と確認しながら助言を

■石井「猿田の条件
制定について

Q 昨年6月定例会で採択となつた請願「5歳児健康診査」の実施見込みについて伺う。

A large blue QR code is positioned at the top left of the page. To its right is a white rectangular box containing the following text:

■ 総合花巻病院への
経営支援について